



Ministerpräsident Haseloff würdigt Lebenswerk von Bernhard Vogel

„Sie haben die politische und gesellschaftliche Entwicklung der Bundesrepublik und des vereinigten Deutschlands mehr als 50 Jahre nachhaltig mitgeprägt und mitgestaltet. Als Ministerpräsident eines alten und eines neuen Bundeslandes verkörpern Sie wie nur wenige die Einheit Deutschlands in Frieden und Freiheit. Auch in schwierigen Zeiten hielten Sie unbeirrt am Ziel der Einheit fest. Sie haben Weitsicht gezeigt, blieben standfest und behielten recht.“ Das sagte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in Berlin. Dort nahm er an der Feier zum 90. Geburtstag von Ministerpräsident a.D. Prof. Dr. Bernhard Vogel teil.

Haseloff würdigte Vogel in seiner Laudatio als „Glücksfall für unser Land“, als „überzeugten Föderalisten und Europäer“ sowie als einen „Großen der deutschen Politik“. Haseloff betonte: „Politik war für Sie vor allem Dienst für die Menschen und für das Gemeinwohl. Sie haben sich immer wieder in die Pflicht nehmen lassen. Aus innerer Überzeugung und aus Verantwortung für unser Gemeinwesen haben Sie unserem Land viele Jahrzehnte gedient.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de